

Reconoce Ban Ki-moon papel de Cuba en la paz de Colombia



Nueva York, 24 sep (RHC) Durante un encuentro este 24 de septiembre en Nueva York, sede de las Naciones Unidas, con el canciller cubano, Bruno Rodríguez, el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, reconoció el papel desempeñado por Cuba en el proceso para lograr la paz en Colombia.

Ban reconoció que La Habana, la capital cubana, acogió desde finales de 2012 las negociaciones entre el Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) para buscar el fin de más de cinco décadas de conflicto en la nación suramericana.

Cuba y Noruega actuaron como garantes del proceso que el lunes próximo permitirá la firma de un acuerdo final entre las partes.

Según un comunicado de la Oficina del Portavoz del Secretario General, Rodríguez también escuchó el agradecimiento del funcionario por el liderazgo y apoyo cubano de cara a la materialización del Acuerdo de París para enfrentar el cambio climático.

Igualmente, el Secretario General de la ONU alentó al gobierno de La Habana a continuar su cooperación con países del Sur que trabajan para alcanzar los objetivos de desarrollo sostenible.

La Agencia Prensa Latina informó que Ban y el titular cubano de Exteriores abordaron, además, los progresos del acercamiento entre Cuba y Estados Unidos.

Rodríguez cumple en Naciones Unidas una intensa agenda en el contexto del segmento de alto nivel de la Asamblea General, programa que incluyó intervenciones en varios foros y reuniones con homólogos de Rusia, República Dominicana, Perú y Guatemala, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/106727-reconoce-ban-ki-moon-papel-de-cuba-en-la-paz-de-colombia>



Radio Habana Cuba